

Unterricht an der Christiane-Herzog-Schule

Wir (Marius und Jonathan) waren in der 1. Klasse der Christiane-Herzog-Schule. Jede Klasse hat zwei Räume: Den Klassenraum und einen Förderraum. Sehr viele der Kinder haben Denkprobleme oder sitzen im Rollstuhl. Die Kinder lernen dennoch wie wir Mathe und Deutsch. Manche Kinder können besser und andere schlechter denken. Am Ende der 1. Klasse haben die meisten Kinder erst die Zahlen von 1-6 gelernt. Erstklässler spielen oft Spiele zur Denkförderung. Manche Klassen essen im Förderraum und manche im Klassenraum. Die meisten Kinder sind sehr nett! Viele Kinder müssen gefüttert werden. Einige Kinder müssen sogar über eine Magensonde ernährt werden. Sogar auf Toilette gehen können manche Kinder nicht alleine. Wir waren drei Stunden in der Christiane-Herzog-Schule. Das war sehr aufregend!

Von Jonathan und Marius :)